

Pèlerinage a Sainte-Anne-des-Chenes

C'est à l'occasion de l'ordination de M. L. de G. Bélanger qu'eut lieu le pèlerinage annuel à Sainte-Anne-des-Chênes, organisé par le R. M. Cloutier.

Après la messe d'ordination, les pèlerins, au nombre d'environ 200, prirent le dîner dans le magnifique couvent des RR. SS. Grises. Ce repas était présidé par Mgr l'Archevêque entouré de son clergé et des membres de la famille du nouveau prêtre.

A deux heures et demie le R. M. Bélanger bénit les objets de piété, bénédiction qui fut suivie par la récitation du chapelet. Sa Grandeur fit alors aux pèlerins un sermon des plus éloquents et des plus pratiques sur la vraie et solide piété.

Le nouveau prêtre, assisté des RR. MM. Mirault et Dumoulin, donna le salut du T. S. Sacrement.

La vénération de Ste Anne clôtura ce pieux pèlerinage.

COUVENT DE LORETTE

Les RR. SS. de Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe sont entrées le 8 septembre, fête de la Nativité de la Ste Vierge, dans leur nouveau couvent qui ne coûtera guère plus que deux mille piastres. Il y a 93 élèves qui suivent les classes, et les pensionnaires pour la semaine seront bientôt au nombre de 11.

EGLISE DE BRANDON

L'intérieur est enfin terminé. Le *coq* est à 133 pds de hauteur, mais la croix domine tout. Pas le moindre accident. *Deo gratias!*

AUX PRIERES

Le R. M. E. A. Captier, supérieur-général honoraire de la Compagnie de Saint-Sulpice et consultant de la commission pontificale pour la réunion des églises dissidentes, est décédé le 1er septembre, dans la 76e année de son âge, à Rocca di Papa, près de Rome.

DING! DANG!

M. l'abbé Lalonde, curé de Saint-Adolphe, est de retour depuis vendredi dernier d'un voyage dans la province de Québec, où il a eu le bonheur de trouver sa mère remise d'une grave maladie.